

„Wir werden 100 Jahre alt!“ ...

...ist auf der Internetseite des TSV Hollern-Twielenfleth groß zu lesen.

Und tatsächlich feiert der Verein in diesem Jahr schon sein 100-jähriges Jubiläum.

1912 wurde der Verein als MTV Hollern gegründet.

Heute hat der Turn- und Sportverein 712 Mitglieder.

Das Sportangebot wurde im Laufe der Jahre immer wieder den Wünschen der Mitglieder angepasst, so dass heute neben Hallenfußball,

Leichtathletik und Gymnastik auch Volleyball, Kinderturnen Tischtennis, Kinderballett und Aerobic angeboten werden kann.

Der offizielle Teil der 100-Jahr-Feier findet im Oktober statt, aber die Festivitäten für alle Einwohner, Sportler und Freunde des Vereins finden bereits im Juli statt. Dabei wartet ein buntes Programm, verteilt über drei Tage, auf möglichst viele Besucher.

Weitere Infos gibt's im Internet unter www.tsv-hollern-twielenfleth.de



Die Fahnenweihe des Turnvereins fand am 9. Mai 1920 unter großer Beteiligung der Bevölkerung und der Nachbarvereine statt. Vereinsvorsitzender war Pastor Focken (in der Mitte mit Zylinder), Fahnenträger war Hermann Stucke. Foto: Buch 'Ut ole Tieden - Hollern-Twielenfleth'